

Il y a eu hier soir un grosse arrivée de clients un brin bruyants, portes qui claquent, interpellation dans les couloirs etc..etc... A titre de précaution j'ai démarré ma nuit avec mon casque à réduction de bruit!

Ce matin debout 5h30, départ 5h45 en direction de la cascade Skódafoss. Pas un chat sur le parking et du côté de la cascade nous sommes trois. Une dizaine d'autres personnes vont arriver ensuite lors de la montée vers le haut de la cascade, se sont des randonneurs qui continuent en fait leur périple. Donc être ici avant 7h00, c'est le bon plan.

Retour à l'hôtel pour le petit déjeuner puis départ pour une randonnée à Þakgil.

Pour y aller il faut emprunter une piste pas trop dure à part quelques descentes et montées très escarpées mais qui donne à voir de très beaux paysages avec le glacier Kötlujökull dans le lointain.

Arrivé au départ des randonnées, je démarre par celle qui serpente au milieu d'une gorge. Je suis seul et je m'attend à tout moment à voir sortir trolls ou lutins des cavités qui me surplombent. Randonnées très facile, arrivé au bout de la gorge il y a un amoncellement de rochers qu'il faudrait escalader pour voir une petite cascade. Ce genre d'exercice n'étant pas pour moi, je fait demi-tour pour attaquer la deuxième randonnée de la matinée. Cette fois le sentier grimpe, grimpe, grimpe, tant et si bien que je me retrouve dans les nuages et sous la pluie. Fichu pour les photos et la vue et je trouve que le sentier devient un peu trop glissant. Je fais alors demi-tour.

Même si je n'ai pas pu aller au bout de la deuxième j'ai trouvé la balade bien sympa, à refaire par temps clair

Je pars prendre mon déjeuner sur les falaises de Dyrhólaey qui surplombent des plages de sable noir pas très loin de Vik et qui abritent des colonies de macareux et de mouettes tridactyles. J'y fini ma journée non sans passer faire un petit complément de carburant.



